

嘉穂中 学校通信

令和7年10月24日

【心を耕し、心身を鍛え、夢の実現に向け、たくましく挑戦し続ける生徒の育成】

文化発表会に向けて頑張っています！

10月31日（金）本校体育館で、文化発表会を実施します。「合唱コンクール」は、ソプラノ・アルト・テノールのパートで編成され、先週の金曜日より本格的な練習が始まっています。指揮者、伴奏者、パートリーダー、文化図書専門委員等の生徒を中心に、みんなで素敵なハーモニーを目指して頑張っています。



「共同制作」では、『Piece of Peace』のテーマに沿って、一人一人が思いを込めて折り紙を折っています。生徒会執行部が丁寧に内容を考え、当日の展示と動画の発表を行います。



« « « 当日の流れ（予定） » » »

9：30	生徒会発表	11：40	芸術鑑賞
10：00	一年生発表	13：30	閉会式
10：30	二年生発表	14：55	生徒下校
11：00	三年生発表		



新しいグラウンド、テニスコートに向けて

お伝えしていたとおり、9月24日より本格的にグラウンド整備工事が開始されました。グラウンドは土を掘り起こし、「暗渠（あんきょう）の整備」を行います。また、野球のバックネットも新しくなります。テニスコートの整備も進んでいます。



【グラウンドの土の大きな山】



【テニスコートも更地に】

今後、グラウンドの土の運び出しが始まり、ダンプカーの通行もあります。基本的には、生徒の登下校の時間は避ける等、安全面での打ち合わせは丁寧に行っておりますが、保護者の皆様も遅刻・早退等で時間をずらしてお子様を送迎される際など、本校及び本校周辺の通行には十分ご注意ください。

※工事は2月までの予定です。



«11月の行事予定»

- 4日（火）3年生実力テスト
- 5日（水）3年生進路保護者説明会
- 8日（土）～13日（木）テスト前部活動停止
- 12日（水）3年生期末テスト
- 13日（木）、14日（金）全学年期末テスト
- 28日（金）生徒会立会演説会・投票・開票



«保護者の皆様へ»

体育会が終わったあとも、子どもたちは次の大きな行事である文化発表会に向けての取組に張り切っています。現在校舎内では、様々な時間に様々な場所から子どもたちの歌声が聞こえてきます。体育会とは違うリーダーの頑張る姿も多くみられます。感染症の流行があり、若干心配な面がありますが、健康面にも気を付けながら、頑張っているところです。当日は、素敵なかっこいいハーモニーを聴かせて貰えるとともに、様々な成長の姿やこれまでの学びの展示なども準備しています。お時間が許しましたら、ぜひご参加ください。